

# Igualdad de género en Europa: ¿cuáles son los avances en 2019?



Los avances logrados para garantizar la igualdad de género han avanzado positivamente en los últimos años en la Unión Europea. Y así, Europa es el continente que ofrece las mejores condiciones de vida a las mujeres. Pero esto exige una interpretación más detallada, porque a veces es difícil para las mujeres ver lo que Europa hace por ellas.

Además, aunque la situación es mejor en Europa que en el resto del mundo, todavía no se ha logrado una verdadera paridad entre hombres y mujeres. Por último, hay algunos ejemplos recientes de obstáculos, e incluso retrocesos, en cuanto a la causa de las mujeres en algunos estados miembros.

La renovación de las instituciones europeas en 2019 es, por tanto, una oportunidad para llevar más lejos el cumplimiento de los principios incluidos en los tratados europeos.

Artículo completo en inglés en la [web de la Fundación Robert Schuman](#)

Artículo original: Igualdad de género en Europa: ¿cuáles son los avances en 2019? [Igualdad de género en Europa: ¿cuáles son los avances en 2019?](#)

Secciones: [FFM Isadora Duncan](#)